

monteaux

NR

26/09/2020

Premier Forum des associations



Afin de faire connaître à tous le riche patrimoine associatif de la commune, la municipalité de Monteaux a organisé son premier Forum des associations le 19 septembre. Une dizaine d'associations ont ainsi pu présenter leurs activités et recueillir de nouvelles adhésions auprès de la population qui s'est déplacée pour la circonstance. Vu son succès, cette initiative sera vraisemblablement reconduite l'an prochain.

(Photo mairie de Monteaux)